

# NaturFreunde Rheinland-Pfalz e.V.

## Verband für Umweltschutz, Sanften Tourismus, Sport und Kultur

Dr. Klaus J. Becker, Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit / Landesarchivar

Landesgeschäftsstelle:

Eberstraße 22

67063 Ludwigshafen

Telefon: 0621/523191

eMail: [j.schade@naturfreunde-rlp.de](mailto:j.schade@naturfreunde-rlp.de)

[www.naturfreunde-rlp.de](http://www.naturfreunde-rlp.de)

Privat:

Hans-Sachs-Straße 9

67061 Ludwigshafen

Telefon: 0621/5810042

eMail: [Klausinlu@t-online.de](mailto:Klausinlu@t-online.de)

[www.klaus-j-becker.de](http://www.klaus-j-becker.de)

Ludwigshafen, den 17. Nov. 2011

## Pressemitteilung

### Naturfreunde Rheinland-Pfalz in neuen Geschäftsräumen

Nach 38 Jahren haben die rheinland-pfälzischen Naturfreunde ihre zu klein gewordenen Geschäftsräume in der Friesenheimer Hohenzollernstr. 14 aufgegeben und sind in neue Räumlichkeiten in die Eberstraße 22 umgezogen. Im Rahmen einer kleinen Eröffnungsfeier konnte die Landesvorsitzende Doris Barnett u.a. auch den Vorstand der GAG, Ernst Merkel, begrüßen. Die GAG hat den Naturfreunden die ehemalige Kinderarztpraxis in der Ebertsiedlung im Rahmen eines zehnjährigen Mietverhältnisses zur Verfügung gestellt. Die energetisch sanierten Räume ermöglichen auf nun rund 100 qm den Naturfreunden über 6.000 Mitglieder in Rheinland-Pfalz zu betreuen. Auch die Naturfreundejugend hat in den neuen Räumlichkeiten wieder Platz gefunden. Ernst Merkel – selbst Mitglied der Naturfreunde - begrüßte die neuen Mieter und betonte das gemeinsame Leitbild im Sinne der Erhaltung der Umwelt. Ortsvorsteher Carlo Saxl freute sich über die Weiterverwendung der freigewordenen Praxisräume für das Allgemeinwohl, insbesondere auch für die Jugend. Der Landtagsabgeordnete Günther Ramsauer verwies angesichts der renovierten Räumlichkeiten auf den Sanierungsbedarf andere Naturfreundeobjekte, wie z.B. das Ludwigshafener Naturfreundehaus in Elmstein. Dass Naturfreunde und Pfälzerwald-Verein längst keine Konkurrenten mehr sind, betonte der Geschäftsführer des PWV, Bernd Wallner. Frau Barnett verwies in ihre Grußansprache auf die schön über hundertjährige Tradition der Naturfreunde – die Ortsgruppe in Ludwigshafen ist die älteste in Rheinland-Pfalz. Ein wesentlicher Grund, warum auch die Landesgeschäftsstelle weiter ihren Sitz in Ludwigshafen hat. Dass die Naturfreunde längst aber noch kein Traditionsverband sind, wies sie am Beispiel des Natura Trails für Radfahrer nach, der auf rund 150 Kilometern von der Saar bis zum Rhein führt und auf dem Naturfreundehäuser zur Einkehr einladen. Erfreut zeigte sie sich, dass auch Vertreter des NABU, des ASB, der IG BCE sowie der Freireligiösen Gemeinde der Einladung der Naturfreunde gefolgt waren. Im kommenden Jahr werden die Anwohner zu einem Nachbarschaftsfest eingeladen.